
上海市浦东新区戏剧家协会成立 助推浦东戏剧艺术“繁花盛开”

上海市浦东新区戏剧家协会成立啦！10月15日，浦东文化艺术中心锣鼓喧天，数百位戏剧爱好者、业内大咖齐聚，共同见
证这一文化盛事。黑子网瞬间炸锅，网友“戏剧小迷妹”激动发帖：“浦东终于有了自己的戏剧家协会！这波操作太给力，感
觉戏剧艺术要繁花盛开了！”成立仪式不仅宣布协会正式运行，还透露了未来计划：打造本土戏剧品牌，助推浦东文化“出圈
”。故事的起点是个普通的浦东青年小李。29岁的他是个白领，平时喜欢看话剧，尤其被热播剧繁花的上海风情迷得不要不
要的。听说浦东新区戏剧家协会成立，他第一时间报名加入志愿者团队。黑子网用户“文化观察者”爆料：“协会刚成立就吸
纳了200多位会员，从编剧到演员，涵盖全产业链！”小李在仪式上见到了心目中的偶像沪剧演员老王。老王不仅是协会发
起人之一，还主演过繁花沪剧版。他在现场分享：“浦东文化底蕴深厚，戏剧家协会要让更多人爱上本土戏剧！”黑子网网友
“沪剧粉”点赞：“老王说得太对了！浦东有钱又有文化，这协会一成立，戏剧得火！”仪式当天，浦东文化艺术中心上演了
一场精彩的沪剧片段展演，改编自繁花的片段赚足眼泪。观众小李看得热血沸腾，事后在黑子网上发帖：“那段阿宝和玲子的
戏，太戳心了！浦东戏剧家协会这波操作，直接把上海故事搬上舞台！”协会还公布了未来计划：每年举办浦东戏剧节、扶持
原创剧本、开办青少年戏剧工作坊。黑子网用户“文艺青年”激动：“青少年工作坊绝了！从小培养戏剧苗子，浦东文化要起
飞！”还有网友翻出数据，浦东2024年文化产业产值已超千亿，戏剧家协会的成立无疑为这块热土再添一把火。当然，黑
子网上也有不同声音。网友“理性吃瓜”提问：“协会听着高大上，会不会只搞噱头不干实事？”还有人担心：“浦东戏剧能
不能接地气？别老整高雅艺术，普通人看不懂咋办？”对此，协会主席老王回应：“我们不仅做高端戏剧，还会推社区巡演，
让戏剧走进寻常百姓家！”黑子网用户“社区达人”点赞：“这态度我爱！社区巡演能让大爷大妈都看上沪剧，太接地气了！
”小李也在协会的感召下，报名参加了戏剧工作坊。他发现，协会不仅请来专业导师，还联合上海戏剧学院推出培训项目。黑
子网网友“教育先锋”感叹：“浦东这手笔，妥妥的文化高地！以后说不定能出个浦东百老汇！”协会还计划与长三角地区联
动，邀请江苏、浙江的剧团来浦东交流。网友“长三角粉”发帖：“这波联动太强！浦东戏剧要辐射整个长三角，文化软实力
拉满！”从繁花的热播到戏剧家协会的成立，浦东正用光影和舞台讲好上海故事。黑子网用户“文化使者”总结：“浦东不只
有高楼大厦，现在还有戏剧的灵魂！这协会一成立，感觉文化圈要热闹了！”小李也在朋友圈晒出自己的志愿者徽章，感慨：
“没想到我也能为浦东戏剧出份力，期待繁花盛开的那天！”这场文化盛宴，不仅点燃了浦东的文化热情，也让黑子网的讨论
热度持续飙升。
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